

Reforma de la puerta principal de acceso
a la fabrica de Paya Miralles en Mislata

M e m o r i a

La Direccion de la fabrica desea dar mayor prestancia al acceso principal y por ello a encargado al Arquitecto que suscribe la redaccion del correspondiente estudio que esta expuesto en los graficos que acompanan a esta memoria.

La solucion consiste en erigir dos torres a ambos lados de la puerta colocando entre ellas la inscripcion.

Las torres seran dos cuerpos primaticos de seccion rectangular con zocalo de piedra y cuerpos estriados enlucidos.

Los cimientos seran de hormigon de cemento portland dosificado en la proporcion 1:3:6

Los muros seran de fabrica de ladrillo con mortero 1:3

La cubierta sera una placa armada aligerada.

Los enlucidos se realizaran con mortero 1:3

El detalle de la inscripcion y la puerta seran facilitados durante las obras.

Para el calculo de la estabilidad y resistencia de las torres se a cumplido cuanto señala la Norma M-V-101 del año 1962.

Valencia y Marzo de 1964
El Arquitecto.